

13-02-25

LEGISLATIVO



Comentario / Maru Rojas (Periodista)

CIUDAD DE MÉXICO (ENRIQUE ACEVEDO).- "Muy desaseado está el asunto y, sobre todo, vemos como que mucha prisa del presidente de la Sección Instructora, me refiero a Hugo Eric Flores, quien fuera fundador del PES, por el que llegó Cuauhtémoc Blanco primero a la alcaldía de Cuernavaca en el estado de Morelos y, después, a la gubernatura, después desconoció a este partido, lo que le dolió a Hugo Eric es que desconoció a los integrantes, ya que estos integrantes pudieron ocupar un lugar en su gabinete. Se presenta este jueves esta solicitud, el viernes ya estaba en la Sección Instructora y se nos hace muy rápido el que ya estén analizándolo, no estaba agendado para hoy ninguna reunión de la Sección Instructora y llega el único integrante que es de la oposición, porque todos son aliados, Germán Martínez, llegó a las 10 de la mañana y dijo 'no fui citado, no hay una reunión formal, pero espérense una hora porque de aguí van a salir chispas'. Salió el Presidente de la Sección Instructora, los demás no quisieron hablar y dijo que lograron grandes acuerdos".

https://drive.google.com/file/d/1WkDu96lyGo3cEfqQ8mvtmBYzk m-z4T7b/view